



Echange avec les correspondants allemands

publié le 14/06/2022

C'est non sans émotion, comme en témoigne cet [article du Courrier de l'Ouest](#) que les correspondants allemands ont quitté Ménigoute, après la semaine qu'ils venaient de passer dans les familles des élèves germanistes de 5ème et de trois élèves de 4ème.

Emmenés par Madame Hartwig et Madame Klose pour l'Allemagne, Madame Guillemain et Monsieur Giraudeau pour la France, les 32 élèves participant à l'échange ont vécu une semaine riche et constructive. Bravo et merci aux élèves et à leur famille pour cet accueil réussi.

Les élèves français se réjouissent déjà à l'idée de partir à leur tour pour découvrir l'Allemagne, du 22 au 29 septembre prochain !